



PUNTOS DE INTERES

- Edificio Epifanio Salvatella, las obras del nuevo Centro Infantil.
- El Parque de los santaolalleros.
- Aminorando la Deuda.
- Apostamos por la Eficiencia Energética.
- Acondicionamiento de Caminos.
- Paseo Natural Al Tapuelo.
- Nuevo coche patrulla para Policía Local Santa Olalla.
- Santa Olalla instala Tótems Turísticos en sus monumentos.
- El Colegio de Santa Olalla - Centro Embajador Save the Children.
- Del Chupinazo a la Traca.
- Yo fui Reina - La Exposición.
- III Feria Agroalimentaria.

EDIFICIO EPIFANIO SALVATELLA LAS OBRAS DEL NUEVO CENTRO INFANTIL

Durante el pregón de estas fiestas de mayo en honor de Ntra. Sra. de la Piedad, el alcalde Pedro Congosto anunciaba en su discurso que el antiguo edificio municipal que se está rehabilitando para albergar el nuevo Centro Infantil, pasará a llamarse “Edificio Municipal Epifanio Salvatella”, en recuerdo de quien durante tantos años fue presidente de la Agrupación de Voluntarios de Cruz Roja en Santa Olalla que estaba ubicada en este edificio, que anteriormente había sido la casa del médico.

Las obras de reconstrucción de este viejo edificio municipal, con casi setenta años de antigüedad y muy deteriorado exterior e interiormente, avanzan a muy buen ritmo. Se está trabajando en la demolición y limpieza de los espacios interiores, con el fin de modernizarlos y

adaptarlos al nuevo uso asignado por el Ayuntamiento de Santa Olalla.

También esta proyectada la rehabilitación de la fachada, una obra que mejorará la imagen de nuestro pueblo en una de sus entradas principales por la Avenida de la Constitución.



EL PARQUE DE LOS SANTAOLALLEROS

Era mucha la expectación generada tras la reforma integral del parque municipal de Santa Olalla. Han sido meses de obras, dificultados por los continuos días de lluvia pero por fin el parque se inauguraba para disfrute de todos.

Por una puerta de moderno diseño, se accede a los paseos adoquinados que distribuyen las distintas áreas, zonas ajardinadas con césped, el árbol de los chupetes (un lugar donde se podrán dejar los chupetes de los niños que ya no los necesiten), alumbrado de led pensando en la eficiencia energética, una divertida tirolina, una pista multideporte, o una gran zona infantil con suelo de caucho y un completo recorrido de juegos.

El alcalde, Pedro Congosto, en su intervención recordó que debemos disfrutar del parque pero también cuidarlo y conservarlo ya que es mucho el esfuerzo que hemos hecho todos los santaolalleros para lograr unas instalaciones de este nivel.



Parque Municipal El Cordel
En recuerdo del cordel de merinas que pasaba junto a él y del que nuestro parque era un prado descansadero para el ganado.

AYUNTAMIENTO DE Santa Olalla

Don Carmelo Librán Chico, Secretario-Interventor del Ayuntamiento de Santa Olalla (Toledo)

CERTIFICO: Que según los datos obrantes en la contabilidad de este Ayuntamiento, se deduce que:

La Deuda Pública (Pasivos Financieros: Préstamos y Reintegros derivados de la Liquidación Definitiva de PMTE) desde la fecha 31/12/2014 a 15/05/2018, se ha visto reducida en 249.100,07 €.

Y para que conste, expido el presente, en Santa Olalla a quince de mayo de 2018.




Plaza Reyes de España, 1 - 45530 Santa Olalla (Toledo) - Tlf.: 925 797 008 - Fax: 925 797 213
ayuntamiento@santaolalla.es - www.santaolalla.es

REDUCIENDO LA DEUDA PUBLICA MUNICIPAL DE SANTA OLALLA

El actual equipo de gobierno municipal de Santa Olalla ha logrado el objetivo de reducir la deuda que se encontró al comienzo de la legislatura en 2015.

propios de la reducción de la deuda, estamos devolviendo a razón de 32.000 euros al año la subvención recibida y que no fue bien justificada en la anterior legislatura.

En estos tres últimos años la deuda publica financiera del Ayuntamiento de Santa Olalla se ha visto reducida de manera muy destacable alcanzando una reducción que hasta la fecha asciende a 249.100,07 €uros.

A pesar de este esfuerzo financiero, el Ayuntamiento de Santa Olalla mantiene su compromiso por la mejora de las infraestructuras y servicios públicos y la realización de nuevas obras demandadas por los vecinos.

Además de afrontar los pagos



El Ayuntamiento vuelve a congelar la tasa de Basuras, asumiendo la subida realizada por el Consorcio de Servicios Medioambientales.



PASEO NATURAL "AL TAPUELO"
100 paseantes disfrutaron de esta ruta que alcanzó el máximo de participantes marcado por diputación.
El concejal de Medio Ambiente, Jesús Escobedo, hizo de guía por los 4.5 km que separan Santa Olalla de esta histórica finca, allí pudimos ver, abierta de manera excepcional, la ermita de la finca que cuenta con decoración cerámica de Ruiz de Luna.

APOSTAMOS POR LA EFICIENCIA ENERGÉTICA

El Ayuntamiento de Santa Olalla ha dado comienzo a la I Fase de la mejora de la eficiencia energética en el alumbrado de nuestra localidad, comenzando por la calle San Cristóbal donde se han sustituido las farolas y luminarias, una actuación muy demandada por sus vecinos. Las nuevas farolas del parque también son eficientes al llevar instaladas luminarias de led. Seguidamente actuaremos en otras calles de la localidad.



ACONDICIONAMIENTO DE CAMINOS

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Santa Olalla ha iniciado la IV Fase de Acondicionamiento de Caminos Rurales.
Pasadas las lluvias del invierno se ha iniciado en Santa Olalla la cuarta fase de mejora y acondicionamiento de caminos rurales de nuestro término municipal, una mejora muy necesaria para que todos podamos transitar cómodamente por nuestros caminos y muy especialmente los agricultores de nuestra localidad.



NUEVO COCHE PATRULLA PARA POLICÍA LOCAL SANTA OLALLA

El Ayuntamiento de Santa Olalla ya cuenta con un nuevo coche patrulla para su Policía Local. Un vehículo todocamino modelo Renault Kadjar, dotado con el equipamiento reglamentario como coche patrulla.

A la licitación en modalidad de renting se presentaron varias entidades bancarias, de las que fue adjudicataria la oficina de Santa Olalla del Banco Santander.

Nuestro alcalde Pedro Congosto manifestaba que, esta inversión era muy necesaria para aumentar la sostenibilidad del presupuesto y

mejorar la seguridad de nuestro municipio. Además recalcó que, después de muchos ejercicios pasados con el vehículo de policía incluido en el presupuesto, este equipo de gobierno lo lleva efectivamente a cabo con hechos y no solo con palabras.



SANTA OLALLA INSTALA TÓTEMOS TURÍSTICOS EN SUS MONUMENTOS

Se han instalado cinco tótems con información turística en los lugares más emblemáticos de municipio. Esta acción se engloba dentro del plan de promoción empresarial y turística que se está desarrollando en el municipio.

Los tótems recién colocados son la primera señalización con la que han contado los monumentos de Santa Olalla. El concejal de cultura, Josué López, destacó la importancia de esta

nueva señalización y la oportunidad de tener, desde hoy, siempre cerca algunos datos básicos de cada edificio, de su historia y de su legado patrimonial.

Estos tótems urbanos, en las iglesias de San Julián y San Pedro Apóstol, en la ermita de San Sebastián y en las fuentes Grande y del Higo, se suman a otros cinco paneles colocados en las sendas ecológicas.



EL COLEGIO DE SANTA OLALLA - CENTRO EMBAJADOR SAVE THE CHILDREN

Invitados por la directora Rocío Salamanca acudían al Colegio Ntra. Sra. de la Piedad el alcalde Pedro Congosto y la concejala Eva Rodríguez para participar del acto en el que se nombraba a nuestro colegio Centro Embajador Save The Children. También asistían miembros del Consejo Escolar y del AMPA "La Piedad".

Desde hace ya nueve años nuestros

alumnos de manera solidaria y desinteresada venden marcapáginas para conseguir dinero que destinan a esta ONG encargada de luchar contra la pobreza infantil.

Un gran privilegio para los santaolalleros tener un centro referente de solidaridad y contar también con vecinos que desinteresadamente colaboran aportando su granito de arena adquiriendo estos marcapáginas.

FIESTAS MULTITUDINARIAS PERO MAS SEGURAS

Este 2018 a los efectivos de Policía Local y a los voluntarios de Protección Civil, a los que mostramos nuestro agradecimiento, se han sumado los servicios de una empresa de seguridad privada que han mejorado sustancialmente la vigilancia y seguridad de las noches de fiesta, logrando unas fiestas más seguras y sin altercados.



Referente de Solidaridad y Educación





925 78 80 15 (centralita)
aguapublica@santaolalla.es

Atención averías 24 h.

www.santaolalla.es



Teléfono: 925 797 008
Fax: 925 797 213



Nuevos Cabezudos que acompañaran a los Gigantes y perduraran en el tiempo.



DEL CHUPINAZO A LA TRACA

Es imposible resumir en dos párrafos las fiestas de Santa Olalla, básicamente porque cada santaolallero las vive a su manera, participando en los actos que más le gustan de un completo y variado programa en el que la nota predominante es la diversión, el buen ambiente y el reencuentro con unas fiestas completas que todos recordábamos y añorábamos.

Así nos lo contaba nuestra pregonera, M^a Carmen Garrido, y así lo hemos vivido en este 2018. El chupinazo lo tiró este año el grupo de Jotas de la Asociación El Plantel Eulaliense. Las tres orquestas llenaron la carpa como nunca. Santa Olalla volvió a brillar en su desfile de Carrozas y Comparsas, con unas fabulosas carrozas locales y otras tantas venidas de fuera. El mercado medieval se acercó a la zona ferial trasladándose a la Glorieta, y por tercer año se ha logrado traer sin coste para el

Ayuntamiento.

El encierro infantil, la pólvora, la novillada y la divertida becerrada local, los concurridos actos religiosos y la multitudinaria procesión de la Virgen de la Piedad, o la paella popular fueron algunos de los actos destacados en los días grandes de la fiesta. Que venían precedidos por dos fines de semana de pre-fiestas en los que la gastronomía y el deporte fueron protagonistas.



YO FUI REINA—LA EXPOSICIÓN

Dos han sido las claves del éxito de esta curiosa exposición: el trabajo, se viene trabajando durante meses en la recopilación del material a exponer; y la participación, han sido muchas las antiguas Reinas y Damas que han aportado imágenes, vestidos o incluso sus propios recuerdos recogidos en el video-documental que podéis encontrar en el canal Youtube del Ayuntamiento.

Más de 300 fotografías, carteles, coronas, bandas, zapatos y vestidos nos han permitido recordar los últimos cuarenta y cinco años de Reinas y Damas de las fiestas, desde aquellas primeras elegidas en 1973 iniciadoras de una tradición que se ha mantenido de manera ininterrumpida.

III FERIA AGROALIMENTARIA

En los días previos a sus fiestas mayores, Santa Olalla ha celebrado su tercera Feria Agroalimentaria, organizada por la Cooperativa Ntra. Sra. de la Piedad que preside Juan Manuel Delgado, que recordó que la cooperativa ha cumplido cincuenta y cinco años de servicio a los agricultores de Santa Olalla.

La feria fue inaugurada por el alcalde Pedro Congosto y por el diputado regional Carlos Velázquez. Una veintena de expositores locales y comarcales expusieron y vendieron sus productos y el prestigioso cocinero toledano Iván Cedeño, reconocido con una estrella Michelin, realizó tres platos con aceite de oliva ecológico de la cooperativa en un apetitoso showcooking.

También el doctor José Francisco Tinao Martín Peña, especialista en medicina interna e integrativa, impartió una didáctica charla sobre la salud y el aceite de oliva.

Una extensa exposición de maquetas agrícolas montada por Aarón Moraleda, completaba la feria que duró dos jornadas.